
いきいきハウス池尻 運営推進会議録 

 

【令和 5年度 ： 6回目】   令和 6年 3月 27日（水） 14：00 ～ 14：15 

参加者 

構成区分 人数 構成区分 人数 

利用者代表 欠席 地域代表 1名 

利用者家族代表 1名 民生委員 欠席 

川崎町役場 

高齢者福祉係 
1名   

事業所 
代表者  グループホーム職員 

管理者  

欠席者  

 

〈グループホーム 状況報告〉（令和 6年 3月 1日現在） 

利用者 

入居定員（9名） 男性 3名 女性 5名 

要支援 2（0名） 要介護 1（1名） 要介護 2（1名） 

要介護 3（0名） 要介護 4（2名） 要介護 5（4名） 

平均要介護度（3.8） 

年齢（平均 77.6歳） （最若 70歳） （最高 84歳） 

◇ 新規入居（1名・2/15～） 退居者（0名） 入院中（1名・1/24～） 

◇ アクシデント・ヒヤリハット）  転倒の危険性 3件 

◇ 身体拘束の状況 ： なし （高齢者虐待防止法を遵守します） 

（身体拘束適正化・高齢者虐待防止検討委員会《直近開催日》：令和 6年 1月 26日実施） 

※議事録別紙添付 

 

〈感染症及び食中毒等の対策〉 

◇ 感染症及び食中毒の発生状況 ： なし 

◇ 感染防止対策の周知徹底を継続中 

◇ インフルエンザウィルス A型が流行しており、猛威をふるっております。入居者

の不要不急の外出等及び依頼はご遠慮下さい。 

◇ 当事業所の対応として、感染予防対策は継続していきます。面会に関しまして

は、ルールを順守した対応をお願い致します。【※身元引受人の方と同伴者 1

名（併せて 2名）まで玄関先での面会可、必ず双方マスク着用】但し、3名以上

及び小さなお子様と一緒に来所された場合は、窓越しでお顔を見ていただく

程度の対応となります。抵抗力の弱い高齢者であることを再度認識の上、命を

守る行動としてご協力ください。 

 

〈活動状況〉 

① 1/1（月）～3（水）   正月行事 

② 1/11（木）        鏡開き＆新年会 



③ 1/20（日）        誕生日会 

④ 2/3（土）         節分 

 

 

〈職員の研修実施状況〉 

①  1/26（金） 「高齢者虐待防止法を含む虐待防止に関する研修」（法人内研修） 

②  2/23（金） 「成年後見制度及び日常生活自立支援事業について」（  〃  ） 

 

 

〈外部評価結果について〉 

◇ 令和 5年度の外部評価結果が、2/29に確定しましたのでご報告いたします。 

またアンケート等、ご協力とご理解を賜り、併せて御礼申し上げます。 

 

・今回の評価を受け、事業所で話し合い、次回のステップアップとして、必要な

項目は以下の 3点を掲げました。 

 

① 画一的な計画から柔軟に実践しているケア内容を組み入れた、介護計画へ

の移行。 

② 策定した BCPの円滑な運用と変更に応じた内容の更新、及び研修の実

施。 

 

◇ 今後も職員一同協力してより良い、事業所づくりに励んでいきたいと思いま

す。 

 

 

〈意見・要望等〉 

 

・ いつも池尻さんを拝見しておりますが、いろいろな行事を行われて楽しそう 

にされてますね。日中は暖かくなって気持ち良い気候になってきましたが、外 

での行事はいかがですか？  

（事業所：いつもありがとうございます。屋外での行事は、個別のドライブや桜の 

開花具合によりますが、花見を予定しております。地域行事は再開の際には、参 

加していこうと考えております。ちなみに今年の 5月の淡島神社神幸祭の獅子 

舞等はいかがですか？） 

・ 今年も実施する予定です。以前はよく池尻さんに来させていただいておりま 

したが、笑顔の家さんも含め今年は来させていただいてもよろしいですか？ 

（事業所：是非宜しくお願い致します。地域交流も中々できないところもあり、入 

居者さんも楽しみにされているので、幸いです。スケジュール等は後日打ち合 

わせをお願い致します。） 

 



・ 外部評価おつかれさまです。内容からよく取り組まれていることが理解でき 

ました。BCP等も他の事業所さんではまだ作成が追いついておらず、悩んでら 

っしゃるところも多いことをよく伺いますが、こちらではしっかり作成されてい 

るようで安心しています。 

（事業所：BCPについては、来年度からは未作成減算対象でもあり、実態に即 

した状態から災害・感染症と分けて作成することは大変でしたが当法人では早 

めに着手していた為、スムーズに行うことが出来ました。研修やシュミレーショ 

ンのレパートリーを増やしていく必要があると考えており、今後も計画を見直し

ながら対応できればと思っております。） 

 

 

貴重なご意見ありがとうございました。  

次回は（ 来年度5月22日（水） 13：00 ～ 13：15 ）を予定していますのでよ

ろしくお願いいたします。  

 

 

 

 

閉 会 


